
 

 

Instituto de Previdência Municipal de São Paulo 
CONSELHO DELIBERATIVO 

ATA N.º 002/2015 – 2ª Sessão Ordinária 

Ao vigésimo quarto dia do mês de fevereiro do ano de dois mil e quinze, realizou-se 

na sede do INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA MUNICIPAL DE SÃO PAULO - IPREM, 

a 2ª Sessão Ordinária do Egrégio Conselho Deliberativo sob a presidência de 

Rodrigo Alves Teixeira e com a presença dos Conselheiros: Ana Maria Dünkel 

Bonalumi, Fernando Rodrigues da Silva, Ronildo Ferreira da Silva e Zilda Aparecida 

Petrucci. O Conselho avaliou e considerou justificada a ausência do Sr. Luiz Carlos 

Ghilardi e do Sr. Wilson José de Araújo. Temas abordados na sessão: a) Reunião 

Conjunta entre o Conselho Deliberativo e Conselho Fiscal; b) Recebimento de 

Balancetes. Foram iniciados os trabalhos pelo Sr. Rodrigo Alves Teixeira com a 

proposta da seguinte pauta: a) O Conselheiro Sr. Fernando Rodrigues da Silva 

realizou apresentação do Diagnóstico da Previdência no Município de São Paulo, 

Planejamento e Objetivos Estratégicos e Reorganização e Reestruturação da 

Previdência do Servidor, em reunião conjunta entre este Conselho e o Conselho 

Fiscal, com escopo de elucidar a situação que se encontra a Previdência no 

Município e apresentar as propostas da gestão atual, posteriormente realizou-se 

tratativas com relação à reestruturação do IPREM; b) O presidente deste Conselho 

acusa o recebimento dos balancetes dos meses de agosto, setembro e outubro de 

2014 e da proposta Orçamentária para 2015, que já havia sido passada a crivo 

deste Conselho, mas face às alterações realizadas pela Divisão de Finanças e 

Contabilidade retorna para ciência. Informes Gerais: O Sr. Rodrigo Alves Teixeira 

informou aos Conselheiros que irá desligar-se do Conselho Deliberativo por motivos 

profissionais. Agendamento para as próximas sessões: 26 de março, 30 de abril, 

28 de maio, 25 de junho, 30 de julho, 27 de agosto, 24 de setembro, 29 de outubro, 

19 de novembro e 10 de dezembro, todos de 2015, às 9h. Nada mais havendo a ser 

tratado, encerrou-se a Sessão da qual eu, Leandro Corrêa Barbosa, Secretário, 

digitei e assino com os membros presentes do Conselho. __________________. 

Ana Maria Dünkel Bonalumi ________________________________ 

Fernando Rodrigues da Silva ________________________________ 

Rodrigo Alves Teixeira ________________________________ 

Ronildo Ferreira da Silva ________________________________ 

Zilda Aparecida Petrucci ________________________________ 

  

 


